



 La **station de grattage** est conçue pour améliorer le bien-être des animaux de manière significative.

- **Confort essentiel** : Prévient les blessures dues au frottement contre des surfaces dures comme le béton et le métal.
- **Souplesse d'installation** : S'adapte à la forme du support sur lequel elle est fixée, garantissant une intégration harmonieuse.
- **Hauteur ajustable** : Peut être installée à différentes hauteurs, répondant ainsi aux besoins de divers animaux et favorisant un accès facile.
- **Bien-être amélioré** : Offre une solution naturelle pour se gratter, ce qui contribue à la santé et à la qualité de vie des animaux.

Cette station de grattage est donc un excellent investissement pour assurer le confort et le bonheur des animaux dans votre établissement.



 The scratching station is designed to significantly improve the well-being of animals.

- **Essential comfort**: Prevents injuries from rubbing against hard surfaces like concrete and metal.
- **Flexible installation**: Adapts to the shape of the support to which it is attached, ensuring seamless integration.
- **Adjustable height**: Can be installed at different heights, catering to the needs of various animals and promoting easy access.
- **Enhanced well-being**: Provides a natural solution for scratching, contributing to the health and quality of life of the animals.

This scratching station is therefore an excellent investment for ensuring the comfort and happiness of animals in your facility.



Références	Désignation	Dimensions	Epaisseur
AC-GRAT	GRATOGATTE	Longueur : 1500 mm Largeur : 500 mm	18 mm